

FREIENWIL: TAFF-Lehrgang der Kantonsschule Baden ist erfolgreich gestartet

Talente fördern trotz Schulpflicht

Ruedi Clau, 14.7.2022

Seit zwei Jahren bietet die Kantonsschule Baden den TAFF-Lehrgang an. Mit dabei ist auch Lou Hintermann aus Freienwil.

TAFF steht für «Talente mit ausser-schulischem Fokus fördern», und genau das ist auch Ziel des Förderprogramms, das die Kantonsschule Baden seit 2020 anbietet. Der Lehrgang soll Schülerinnen und Schülern, die besonders zeitintensiven ausser-schulischen Aktivitäten nachgehen, ermöglichen, die Pflege ihrer Talente mit dem Arbeitspensum der Schule zu vereinbaren. Für den TAFF-Lehrgang anmelden können sich alle, die wenigstens fünfzehn Stunden in der Woche für ihr Engagement aufwenden. Lou Hintermann und Annina Roos erzählen, inwiefern sie von der Talentschmiede profitieren. **Seite 11**



Annina Roos (16) und Lou Hintermann (18) vor der Kanti Baden